
小中一貫校基本設計案に関する要望事項 平成26年12月16日

№ 要望事項 回　　　　答

1 教室の配置について

・９年生（中学３年生）が落ち着いた環境で学習できるよう、低学年とは教室
のフロアを別にしてほしい。

育友会

･教室の並びを２階に１年から４年を、３階に５年、６年、外国語教室を挟んで
７年から９年にする。

小学校

2 教室について

・少人数教室、外国語教室、生活科教室等を普通教室に変更可能な作りに
する。

小学校 そのような作りとする。

・教育上必要と思われる場合、あるいは問題が生じた場合の緊急時に柔軟
に対応できるよう、普通教室としても使える教室の数をある程度、余裕をもっ
て確保しておいてほしい。

育友会
基本設計案で提示している以上の部屋を新たに設けることは困
難だが、上記のような対応により、普通教室として使用できる教
室を確保したい。

・音楽室が狭い。特に中学生が授業を受けるには狭すぎる。 小学校 （別紙案）

3 保健室について

・保健室の横に相談室を設置してほしい。 小学校 （別紙案）

・トイレ、シャワー、洗濯機が設置された個室がほしい。 小学校 トイレ、シャワー、洗濯機を設置する。

4 職員室について

・印刷室を職員室東側に移動する。（印刷室を職員室内に移動するので、放
送室が校長室に、印刷室が放送室になる。）

小学校

・事務室から職員室全体が見渡せない。 小学校

5 図書室について

・図書室内に閉架書庫兼作業スペースとしての準備室がほしい。 小学校

・入口付近に手洗い場の設置 小学校

・遮光カーテンと日中の日よけカーテン 小学校

・自習コーナーを調べ学習などの授業で活用できる学習スペースにする。 小学校

・書架の棚板を調節可能な可動式にする。 小学校

6 その他施設について

・広い廊下、オープンスペースを子どもたちが四季を通じて活用できるよう全
館の空調を導入してほしい。

育友会
全館への空調の導入は困難だが、建物の高断熱化、複層ガラ
ス、地中熱利用によるオープンスペースの床暖房等再生可能エ
ネルギーなどを極力活用した教育環境の整備を検討している。

　　そのような配置としたい。（別紙案）

　　（別紙案）

　　実施設計段階で検討する。



7 低学年用運動場について

・低学年の遊具が少なすぎるし、場所も狭い。南の方へ拡張してもらいた
い。（低鉄棒等は体育の授業でも必要）

小学校
南の方へ拡張すると運動場に影響が出るので、それとの兼ね
合いになる。必要な遊具については提示してほしい。

8 通学路について

・東門に関わって、通学路の安全性を確保してほしい。 小学校

・新設の東門の位置が県道の合流地点にあたるため、十分な歩道幅員の確
保及び防護柵の設置、歩道橋の設置、あるいは横断歩道及び信号機の設
置等、安全の確保をお願いしたい。

育友会

・北門を通用門にする子どもたちの安全確保をしてほしい。（特にひかりが丘
から登校してくる子どもたち）

小学校
市道北田原中学校線に接する学校敷地部分に歩道スペースを
設けるなど、北門付近での安全確保に努める。

9 安全面について

・せっかく東門（新設）、北門を見渡せる場所に職員室を配置しているのに、
北西の位置に来賓駐車場及び通用門を設けることによって、職員室から把
握できない往来が生じないか。通用門は緊急時を除き、給食センターの車
両の通行に限定すべきではないか。

育友会
来客用駐車場は一定程度確保する必要があると考える。通用
門の通行の考え方は今後よく検討したい。

10 学童保育について

・上記と同様の観点から、学童保育室の位置にも懸念が生じる。送迎のこと
も考えると、学童保育室の位置の再検討が必要ではないか。

育友会

・学童保育室を防災倉庫付近に建てることはできないか。 小学校

・学童保育室を調理室の西側に移動してはどうか。 小学校

・学童保育室の面積に関して、設計案では現在より50平方メートルほど狭く
なっており、保育に支障を来たす。

学童保育所会

・設計案の場所は南側で運動場に近い等のメリットもあるが、親の迎え、学
童の専用トイレがない、共有トイレが遠い、体育館の横で日当たりが悪い等
のデメリットがある。希望として、来客用駐車場前の会議･研修室、相談室
１、メディアスペースの場所に設置できないか。

学童保育所会

11 教員について

・北小仮設期間中及び新校舎完成後も状況に応じてスムーズな学校運営が
なされるよう、必要と認められる教員数を柔軟に配置してほしい。

育友会 今後の状況をふまえ検討したい。

12 その他

・仮設期間中の北中テニス部員が使用する仮設トイレの設置 育友会 検討したい。

・駐車場に防犯カメラの設置が必要。 小学校 職員用駐車場に防犯カメラの設置は考えていない。

・地域開放スペースのトイレの扉の位置が閉鎖できるようにしてほしい。 小学校 １階の配置を再度検討している。（別紙案）

県郡山土木事務所と連携しながら、通学路の安全のため、歩道
幅員の確保や防護柵の設置等、必要な対策を取りたい。

　　（別紙案）



13 前回準備会議での意見

・美術室と被服室は逆にした方がよい。 準備会議参加者 そのように変更する。（別紙案の変更部分）

・見守り等防犯に協力する人たちが留まれる空間を配置してほしい。 準備会議参加者 検討したい。

・１階に茶室がほしい。 準備会議参加者 多目的室に可動式の畳を設置する等の対応を考えている。


